
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 2025 DA ASSOCIAÇÃO PONTO DE CULTURA 
QUILOMBO DO SOPAPO. Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às 
quinze horas e trinta minutos, realizou-se em segunda convocação, a Assembleia Geral Ordinária 
da Associação Ponto de Cultura Quilombo do Sopapo, CNPJ 29.892.552/0001-33, na sede 
situada na Avenida Capivari, n. 602 - Bairro Cristal, Porto Alegre - RS, CEP 90.810-070, para 
deliberar sobre a ordem do dia. Após cumprimentar a todos os presentes, a Srª Beatriz Rodrigues 
da Rosa, presidente da assembleia, deu início aos trabalhos com a apresentação da ordem do dia 
e os trabalhos seguiram conforme a seguir. A - LEITURA DA ATA DA ASSEMBLEIA ANTERIOR 
(2024): A Srª Denise Flores, Coordenadora Administrativa Adjunta, fez a leitura na íntegra da ata 
da assembleia anterior, de 2024. B - PRESTAÇÃO DE CONTAS 2024: A Srª Cristina da Rosa 
Nascimento, Coordenadora Financeira, e o Srº Julio Rodrigues, Coordenador Financeiro Adjunto, 
fizeram a apresentação detalhada das contas da associação referente ao ano de 2024, com os 
demonstrativos de receitas e despesas, inclusive as referentes à execução de projetos culturais, 
ao recebimento e distribuição de cotas de premiações culturais para os Núcleos e Coletivos e a 
situação do Fundo de Manutenção do Quilombo do Sopapo. Foi aberta para a discussão sobre as 
contas, as dúvidas foram todas dirimidas e foram feitas ressalvas por parte dos associados. C - 
PARECER CONSELHO FISCAL DAS CONTAS 2024: A seguir, a Srª Clarissa Silveira, 
conselheira fiscal, apresentou os pareceres das contas de 2025 em nome do Conselho Fiscal, 
recomendando a aprovação das contas da associação. Aberta a votação, as contas da 
associação referente ao ano de 2024 foram aprovadas por unanimidade dos presentes. D - 
APROVAÇÃO DO PLANO DE TRABALHO 2024/2025: O Srº. Leandro Silva, Coordenador 
Administrativo e secretário da assembleia, fez a apresentação da proposta de priorização de 
metas para o ano de 2025 referente ao Plano de Trabalho 2024-2025, com uma breve memória do 
trabalho de elaboração feito durante o seminário, com detalhamento de cada meta dentro dos 
respectivos eixos temático e também a criação de 05 Grupos de Trabalho temporários para o ano 
de 2025: GT Aquisição Casa/Sede; GT 17ª Semana do Quilombo do Sopapo, GT Emenda 
Parlamentar, GT Silenciamento dos Tambores e GT Leis de Incentivo. Após a manifestação dos 
presentes, a composição dos referidos GTs e todas as dúvidas serem dirimidas, a priorização das 
metas de 2025 do Plano de Trabalho 2024-2025 foi aprovado por unanimidade dos presentes, 
cujo inteiro teor acompanha esta ata. E - ADMISSÃO/DEMISSÃO DE ASSOCIADOS: A seguir, foi 
feita a revisão da relação de associados efetivos, chamados nome por nome pela Srª Diane 
Barros, Coordenadora Geral Adjunta, para a deliberação sobre a admissão e demissão de 
associados. Após a revisão da relação de associados efetivos, foi feita a deliberação das 
admissões e dos desligamentos por falta de participação, analisando e deliberando sobre cada um 
dos nomes, cuja relação atualizada acompanha esta ata, sendo aprovada pela unanimidade dos 
presentes. Fica encaminhado que a Coordenação Administrativa encaminhará um e-mail 
individual comunicado os desligamentos por falta de participação, com a ressalva de que o 
associado desligado pode retomar o seu vínculo a qualquer tempo, mediante novo pedido de 
admissão. O associado Srº André de Jesus solicita o registro nesta ata de seu voto contra o 
desligamento por falta de participação do associado Srº Eduardo do Nascimento Bonis. F - 
OUTROS ASSUNTOS: F.1 - Srº. Leandro Silva informa a necessidade de se fazer uma reforma do 
Estatuto Social para ampliação do tempo de mandato da Coordenação Executiva de dois para três 
anos, pois o formato atual é muito curto e dificulta a realização do Plano de Trabalho e a 
composição de novas chapas nas eleições pelo baixo engajamento dos associados em compor de 
forma efetiva os quadro diretor da associação; F.2 - Srº Oscar Luz informa que, no dia vinte e seis 
de abril deste ano participará do Festival Latinoamericano de Software Livre como palestrante na 
abertura do evento; F.3 - Srº André de Jesus sugere e solicita a formação de um GT para realizar 
uma conferência livre de Economia Solidária da Cultura no formato híbrido, por iniciativa do Ponto 
de Cultura Quilombo do Sopapo, para aprofundar esta temática nas conferências de EcoSol; 
sugere ainda a realização de um encontro do Comitê de Cultura RS dentro da 17ª Semana do 
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Quilombo do Sopapo, para que a associação possa conhecer e se aproximar dessa experiência; 
informa ainda que se realizará neste ano a Feira do Livro da Restinga e que encaminhá convite 
para a associação; F.3 - Srº Bruno Knob sugere que o Ponto de Cultura Quilombo do Sopapo 
recepcione, dentro da 17ª Semana do Quilombo do Sopapo, uma das atividades do Fórum de 
Periferias, previsto para acontecer no período de 24 de abril a 04 de maio de 2025; F.4 - Srº 
Richard Serraria sugere aglutinar o tema do silenciamento dos tambores dentro da 17ª Semana 
do Quilombo do Sopapo para aprofundar interna e externamente essa situação; indica também a 
participação do Ponto de Cultura Quilombo do Sopapo na discussão sobre a patrimonialização do 
Sopapo, contribuindo para o avanço desta pauta, considerando que o Quilombo do Sopapo é um 
agente importante no Estado de preservação, visibilidade e reconhecimento desse patrimônio 
cultural. Sem mais nada a tratar, a presidente da assembleia, Srª Beatriz Rodrigues da Rosa 
encerrou os trabalhos e para constar, eu, Srº Leandro Alves da Silva, secretário da assembleia, 
lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada, foi assinada por mim e a 
presidente.@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@  
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